
Module  Le Groupe nominal 

 Objectifs � 

1 Les articles indéfinis  

2 Les articles définis  

3 Les déterminants  

4 Les dénombrables et les indénombrables  

5 L’ordre des mots : les adjectifs  
  



1. Les articles indéfinis 

• L’article SINGULIER = un ou une = A / an  

  

L’article indéfini sert à parler d’une chose, d’un objet d’une 

manière générale 

Examples: 

 a bus, an animal, a girl, a word (un mot), an umbrella, an MP (Member of Parliament) 

L’article indéfini an se place devant un son voyelle 

 

• L’article PLURIEL = des ou quelques = Article zéro  Ø

 ou some 

  

Translation  

 

Examples: 

 buses, animals, girls, words, umbrellas  OU some buses, some animals, 

some girls, some men, some umbrellas 

 

2. Les articles définis :  

• Au singulier  = le ou la = The 

   

L’article défini sert à parler d’une chose ou d’un objet d’une 

manière plus précise 

 

Examples: 

the bus, the animal, the girl, the word, the umbrella, the MP 

 I take the bus.     � Je prends le bus. 



I don’t understand the girl from London, her accent is terrible!     

� Je ne comprends pas LA fille de Londres, son accent est terrible! 

at the end of the street     �  au bout de la rue 

 

• Au pluriel =  les  = The  

 

Examples: 

the buses, the animals, the girls, the words, the umbrellas, the MPs 

Ex: The buses that I take are very convenient.  � Les bus que je prends sont 

très pratiques. 

The men of the town hall are nice.     � Les hommes de la mairie 

sont sympathiques. 

The girls at the square are from Germany.    � Les filles du parc viennent 

d’Allemagne. 

The umbrellas in this shop are very expensive.   � Les parapluies de cette 

boutique sont très chers.  



3. Les déterminants 

• Le déterminant SINGULIER  =  Ce, cet, cette =  THIS  ou 

THAT 

 

Translation :  

This et That servent à montrer quelque chose 

This cat is grey.       �  Ce chat (ici) est gris. 

That cat is white.       �  Ce chat (là) est blanc. 

Is this your coat?    � Est-ce que c’est ton manteau? 

 

This sert aussi à présenter quelqu’un 

This is Mary.        � Voici Mary 

This is John. He is the new teacher!     � Voici John.  C’est le nouveau 

professeur. 

 

Avec This, on montre ce qui est près et 

avec That, on montre ce qui est plus loin ! 

 

• Le déterminant PLURIEL  = Ces  =  THESE  ou THOSE 

 

These cats are grey.       �  Ces chats (ici) sont gris. 

Those cats are white.       �  Ces chats (là) sont blancs. 

Are these your children?    � Est-ce que ce sont tes enfants? 

Are those exercises very difficult?  � Est-ce que ces exercices sont difficiles? 

  



4. Les dénombrables et les indénombrables 

• Les dénombrables = the countable nouns 

 

Les dénombrables représentent la très grande majorité des noms 

anglais 

on peut les mettre au singulier et au pluriel  

Singulier : a car  one car  the car  my car 

 Une voiture une v. (je compte) la voiture  ma voiture 

 

Pluriel: cars/some cars - two cars - the cars -my cars - many cars- few cars 

Des voitures -2 voitures -les voitures - mes voitures- bcp de v. - peu de v. 

 

• certains pluriels sont irréguliers  

Observez ces pluriels irréguliers en anglais :  Remplissez   � 

A foot � feet  Un pied  des pieds  Mes pieds:  

A person � people  beaucoup de gens: 

A child  � children  Mes enfants sont grands: 

A woman � women  Il y a peu de femmes ici: 

A man  � men  Peu d’hommes sont prof d’anglais: 

A Baby  � babies  Beaucoup de bébés pleurent (to cry): 

A wife  � wives  Les deux épouses sont là: 

A life  � lives  Les chats ont neuf vies: 

A leaf (feuille)� leaves  Les feuilles tombent en automne : 

A wolf  � wolves  Il y a des loups en France : 

 



• Les indénombrables = the uncountable nouns 

Les indénombrables ont une forme UNIQUE 

Water  air  salt  money  steel (acier)  music 

  news   advice 

De l’eau de l’air du sel  de l’argent  de l’acier  de la 

musique des infos  des conseils 

 

Forme unique (example)  money the money  my money  little 

money  much money some money 

     De l’argent L’argent  mon argent  peu 

d’argent bcp d’argent de l’argent 

Avec les indénombrables : 

• On ne peut pas utiliser a/ an avec money 

• On ne peut pas les mettre au pluriel 

• On les traduit avec du/ de la ou des (suivant le français) 

Some advice Des conseils 

Some money De l’argent 

Steel De l’acier 

Music La musique 

Good news De bonnes nouvelles 

The news Les infos 

Little water Peu d’eau 

Much salt Beaucoup de sel 

There is some air Il y a de l’air 

Some rice Du riz 

 

Examples: 

I have some money.      �  J’ai de l’argent. 



Do you have much money?  �  Est-ce que tu as beaucoup d’argent? 

I give him some advice.   � Je lui donne des conseils. 

 

Mais on peut dire : 

Comment traduire? 

A can of oil    

A bottle of milk    

A piece of music    

A bar of chocolate    

    

A cup of coffee    

A piece of cake    

A game of tennis    

A bowl of rice    

A glass of water    

Attention aux mots abstraits, on ne traduit pas a piece of : 

A piece of advice Un conseil Some advice Des conseils 

A piece of news 
Une info/ une 

nouvelle 

 Des infos/ des 

nouvelles 

A piece of 

information 
Un renseignement 

 Des 

renseignements 

    

  



5. L’ordre des mots : les adjectifs 

ATTENTION LES ADJECTIFS SONT INVARIABLES EN ANGLAIS = JAMAIS d ’S ! 

En Anglais l’adjectif se placent avant le nom : regardez le tableau 

suivant 

ARTICLES ADJECTIVES NOUNS 
Translate 

into FRENCH 

 AN INTERESTING BOOK Un livre intéressant 

A BEAUTIFUL GIRL  

SOME DIFFICULT WORDS  

/ FUNNY PEOPLE  

THIS BLUE CAR  

THESE LONG AVENUES  

THAT EXPENSIVE COMPUTER  

THOSE POLITE AND NICE CHILDREN  

 

�A vous :  

   Un travail difficile 

   Une belle langue 

   Une voiture bleue 

   
Des exercices 

d’anglais 

   
Une actrice 

américaine 

   

I. Put the words in the right order/ Remettez les mots dans l’ordre 

• White - cow  - a  - and  - black  

• Polite – nice - and - funny - man –a  

• Beautiful – large – house - a       



�A vous :  

II. Translate into French or English / traduisez en français ou en 

anglais  

1. Is that your bus? � 

2. Is this pencil long or short? � 

3. Is this table high or low? � 

4. Is exercise easy or difficult? � 

5. Are these words French or English words? � 

6. J’ai des voisins sympas. 

7. J’ai des chiens très gentils. Ils ne sont pas agressifs. 

8. Mes enfants sont grands maintenant. Ils ont des enfants aussi. 

9. Les hommes et les femmes sont égaux (equal). 

III. Put the sentences in the right order/ Mettez les phrases dans le 

bon ordre 

10. Have/ big / boys / I / three. 

11. Has / He / eyes / and / brown / blue / hair. 

12. Heavy / table / there / in / room / a / is / the. 

13. Some / rude / there / are / children / the / classroom / in. 



14. In / car / the / garden / is /this / beautiful. 

15. Does /hair/ he / have / blond ? 

IV. Answer the questions/ Répondez aux questions 

16. What can you see in the room ? 

17. Is this sentence (phrase) difficult? 

18. Is there a computer in the room? 

V. Correct the mistakes/ corrigez les erreurs 

1. I want a water. 

2. Do you need a jobs? 

3. This cars are blues. 

4. I have many money. 

5. Do you need any advices? 

6. Can you give me a salt and pepper please? 

7. These mans and womans are very nices. 

8. This children is too dirty. 

9. Do you like wolfs? 


